
    

 

 

 去る令和 5 年４月１４日、PTA 総会が行われました。今年は、コロナ対策も緩和し始め少しずつ行動規制

も無くなり、学校行事も通常通り行われるのではないかと思います。 

新たな気持ちで、新たな PTA 会員の皆様と子供達が心地よく楽しく学校生活が送れるよう、サポート

ができたらと思います。 

２学年では、４年ぶりに職場体験もあり、活動が増えることを子供達も楽しみにしているかと思います。

新中学校に向けての考えもさまざまあるかと思いますが、今というこの瞬間をどう過ごすのか、私達保

護者が導いていけたらと思います。 
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